

Der TV-Jahn Sinn e.V. beim 1.Sinner Kinderfest

Am 24.8.19 fand bei hochsommerlichen Temperaturen das 1. Sinner Kinderfest rund um den Brunnenplatz statt. Viele Attraktionen lockten zahlreiche Familien und Kinder nach Sinn. Da durfte der TV-Jahn natürlich nicht fehlen.

Die Speed Stacking Abteilung rund um Petra Mittrücker und Ihr Team zeigten vielen interessierten Kindern, dass es dabei nicht nur um „einfaches Becher stapeln“ geht, sondern auch um Geschick, Schnelligkeit und Konzentration. Aber nach mehrmaligem Üben zeigten sich schnell die ersten Erfolge bei den Kindern.

Seilspringen, Werfen, Zielspritzen, Eierlauf und weitere Geschicklichkeitsspiele wurden von fleißigen Helfern des TV-Jahn angeboten und fanden regen Anklang bei den Kindern, aber auch so manche Eltern fühlten sich beim Seilspringen in ihre Kindheit zurück versetzt.

Es war Alles in Allem eine tolle Veranstaltung und der TV-Jahn Sinn freut sich schon auf das 2. Sinner Kinderfest.